

BAB I PENDAHULUAN

Praktik kerja lapangan merupakan mata kuliah yang harus ditempuh oleh mahasiswa program Diploma IV Politeknik STTT Bandung pada semester 7. Laporan praktik kerja lapangan merupakan pertanggung jawaban pelaksanaan praktik kerja lapangan. Oleh karena itu praktik kerja lapangan merupakan kegiatan yang wajib dilakukan oleh mahasiswa program Diploma IV Politeknik STTT Bandung.

Praktik kerja lapangan juga merupakan sarana bagi mahasiswa untuk memperdalam dan memperkaya pengetahuan, menambah *soft skill*, melatih mental serta yang terpenting adalah melatih diri bagaimana cara berinteraksi dan berorganisasi. Ilmu tersebut tidak didapatkan dalam perkuliahan secara formal, serta mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja yang.

Praktik kerja lapangan dilakukan di PT Kusumahadi Santosa yang bertempat di Jalan Raya Solo-Tawangmangu km 9,4 Karanganyar, Jawa Tengah. Kegiatan ini dilaksanakan selama 64 hari kerja dari tanggal 3 Oktober 2016 sampai tanggal 16 Desember 2016 dengan jam kerja mengikuti jam kerja karyawan (jam kerja kantor biasa selama 8 jam). Pertanggung jawaban dari pelaksanaan praktik kerja lapangan ditulis dan disusun dalam sebuah Laporan Praktik Kerja Lapangan.

Pada pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan di PT Kusumahadi Santosa, dikonsentarsikan di Departemen *Weaving 2* khususnya Bagian *Maintenance*. Penulis memperoleh beberapa informasi mengenai kondisi umum PT Kusumahadi Santosa dengan cara wawancara pada pihak-pihak terkait.

Jauhnya lokasi Praktik kerja lapangan dari kampus Politeknik STTT Bandung menjadi kendala dalam melaksanakan praktik kerja lapangan. Sehingga dalam hal ini penulis merasa kesulitan dalam mencari buku-buku tentang tekstil yang sedianya akan menjadi referensi. Kendala lainnya yaitu penulis tidak bisa melakukan praktik kerja lapangan di Bagian Perencanaan dan Pengendalian (*PPIC*), karena hanya boleh melakukan praktik kerja lapangan di Departemen *Weaving 2* saja. Selain itu kendala bahasa juga sedikit menyulitkan penulis, sebab kebanyakan karyawan PT Kusumahadi Santosa berkomunikasi menggunakan Bahasa Jawa.

Laporan ini terdiri dari 5 Bab dimana Bab I berisi tentang pendahuluan, yaitu uraian singkat tentang laporan praktik kerja lapangan, seperti tempat dan waktu pelaksanaan praktik kerja lapangan serta departemen apa yang dijadikan fokus dalam pelaksanaan praktik kerja lapangan.

Bab II berisi tentang bagian umum perusahaan. Mulai dari perkembangan perusahaan dari awal berdiri sampai kondisi saat ini, struktur organisasi perusahaan beserta uraiannya akan menunjukkan garis perintah kerja dari atas sampai bawah dengan tanggung jawabnya masing-masing. Penjelasan selanjutnya tentang sistem permodalan serta pemasaran. Sub-bab selanjutnya adalah tentang ketenagakerjaan yang meliputi jumlah karyawan berdasarkan tingkat pendidikan, sistem penerimaan karyawan, pengembangan karyawan, serta fasilitas karyawan. Sub-bab selanjutnya adalah tentang sarana penunjang proses produksi yang berperan langsung dalam jalannya produksi.

Bab III terdiri dari beberapa sub-bab yang menjelaskan pekerjaan yang dilakukan di tempat praktik kerja lapangan. Mulai dari perencanaan dan pengendalian produksi, persiapan, dan proses pertenunan. Dimana perencanaan meliputi perencanaan penghanian, pengkanjian, pencucukan, penyisiran, pertenunan. Lalu untuk pengendalian mutu meliputi *inspecting*. Serta mengenai perawatan berkala (*maintenance*).

Bab IV mendiskusikan secara kritis, analitis dan komprehensif tentang salah satu topik bahasan pada BAB III. Bab ini berisi latar belakang, identifikasi masalah dan pembahasan tentang pemecahan masalah.

Bagian akhir dari Laporan Praktik kerja lapangan ini yaitu Bab V. Bab ini menyajikan kesimpulan dan saran-saran yang dapat diberikan sehubungan dengan masalah yang diamati berdasarkan hasil diskusi.

Laporan Praktik kerja lapangan ini diharapkan dapat memberikan gambaran menyeluruh mengenai keadaan perusahaan PT Kusumahadi Santosa khususnya di Departemen *Weaving 2*. Semoga dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan umumnya bagi pembaca laporan praktik kerja lapangan ini.